

28.04.2008 - 16:03 Uhr

Aktionstag gegen den Verfassungsartikel zur Krankenversicherung: Breites Bündnis sagt Nein zum neuen Krankenversicherungs-Artikel

Bern (ots) -

- Hinweis: Hintergrundinformationen können kostenlos im pdf-Format unter <http://presseportal.ch/de/pm/100003695> heruntergeladen werden -

Am 6. Mai findet in der ganzen Schweiz in Spitälern und Heimen ein Aktionstag gegen den neuen Verfassungsartikel zur Krankenversicherung statt. Über diesen Artikel werden die Stimmberechtigten am 1. Juni an der Urne zu befinden haben. Nach Auffassung eines breiten Bündnisses der im Gesundheitswesen Tätigen ist dieser Verfassungsartikel gefährlich. An einer Medienorientierung möchten die Organisationen des Bündnisses über ihre Gründe für ein Nein informieren.

Die Medienorientierung findet statt am Montag, 5. Mai 2008 um 10.00 Uhr im Hotel Bern, Saal 1, Zeughausgasse, Bern.

An der Medienorientierung werden teilnehmen:

- Nationalrätin Christine Goll, Päsidentin VPOD
- Otto Piller, Präsident CURAVIVA
- Rosmarie Glauser, Geschäftsführerin VSAO-Bern
- Pierre Théraulaz, Präsident SBK

KOMITEE GEGEN EINE ZWEIKLASSENMEDIZIN

SGB, Schweizerischer Gewerkschaftsbund

CURAVIVA, Verband Heime und Institutionen Schweiz

INSOS Schweiz - Soziale Institutionen für Menschen mit Behinderung

SBK-ASI, Schweizer Berufsverband der Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner

VSAO, Verband Schweizer Assistenz- und Oberärztinnen und -ärzte

VPOD, Schweizerische Verband des Personals öffentlicher Dienste

Kontakt:

Christina Werder, Tel. 031-377 01 12 oder 079-341 90 01

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003695/100560138> abgerufen werden.